

240 joueurs au 1er tournoi national senior de badminton

Montaigu - 01 Décembre



Les badistes ont apprécié l'organisation et les équipements sportifs du nouveau complexe Léonard-de-Vinci.

Le Badminton-club de Montaigu a organisé, ce week-end, son premier tournoi national senior, en double. Le club a profité du nouveau complexe Léonard-de-Vinci et des deux salles pour accueillir de nombreuses catégories de joueurs : régionale 4, 5, 6, départementale 7, 8, 9 et promotion 1, 2 3. « **Un nouveau complexe, qui nous a permis d'aménager quatorze terrains** », se félicitent les deux coprésidents, Marc Charrieau et Nathalie Petiot.

43 clubs étaient représentés, venus des quatre ligues du grand Ouest, soit environ 240 joueurs : Nantes, Cholet, La Rochelle, Limoges, Angoulême, Poitiers... Avec une soixantaine d'équipes pour chaque compétition : le samedi, les doubles hommes et les doubles dames et, le dimanche, les doubles mixtes. Le tournoi était encadré par deux juges arbitres : Erwan Cadio et Jack Jouhanet.

Source : Ouest France.fr

<http://www.ouest-france.fr/pays-de-la-loire/montaigu-85600/240-joueurs-au-1er-tournoi-national-senior-de-badminton-3887436>